

Werkstudent (m/w/d)

Wer wir sind

Wir – **die SETES GmbH** – sind ein junges Softwareunternehmen aus Saarbrücken, das im Bereich Computer Vision vornehmlich B2B-Lösungen für Unternehmen aus Industrie, Automotive, Robotik sowie Safety & Monitoring entwickelt. Dabei setzen wir mit unserer Kernkompetenz der Embedded Intelligence auf den Einsatz von KI und fortgeschrittenem maschinellen Lernen. Von der Problemerkennung bis hin zum Einsatz modernster Technologien, unterstützen wir unsere Kunden dabei ihre Produkte und Prozesse kontinuierlich zu verbessern.

Unser HQ befindet sich in Saarbrücken/Römerkastell: [Am Holzbrunnen 1A, 66121 Saarbrücken.](#)

Mehr Infos unter: <http://www.setes.de>

Wen wir suchen

Wir suchen ab sofort **Werkstudenten (m/w/d)** im Bereich Marketing die gerne in einem wachsenden Startup eigenverantwortlich Aufgaben übernehmen für Webseite Optimierung und Betreuung von Medienkanäle. Remote arbeiten von zu Hause sind möglich. Arbeitszeiten werden individuell vereinbart. Die Vergütung liegt bei **14 € / h**. Vorausgesetzt wird:

- Hochschulabschluss im Bereich der Betriebswirtschaftslehre oder Medieninformatik
- Erfahrungen mit SEO-Optimierungen, Social Media, Content Design
- Sehr gute Englisch- und Deutschkenntnisse

Was wir bieten

Wir bieten ein agiles Arbeitsumfeld in einem offenen, multinationalen Team und die Freiheit eigenverantwortlich Aufgaben abzuarbeiten, sowie an Forschung und Entwicklung von aktuellen Themen in Bezug auf KI und maschinellem Lernen teilzunehmen. Das SETES HQ ist sehr gut mit öffentlichen Verkehrsmitteln (Zug/Bus) zu erreichen. Kantine und Supermarkt befinden sich in unmittelbarer Nähe. Zudem bieten wir die Aussicht auf eine Vollzeitanzstellung. Wir begrüßen alle Bewerbungen unabhängig von Geschlecht, Nationalität, ethnischer und sozialer Herkunft, Religion/Weltanschauung, Behinderung, Alter sowie sexueller Orientierung und Identität. Hinweise zur Datenschutzerklärung unter dem folgenden Link: [Datenschutz](#)

Wir freuen uns auf **aussagekräftige Bewerbungen mit Lebenslauf und Telefonnummer** (PDF) an: bewerbung@setes.de

Career

working student (m/f/d)

who we are

We - **SETES GmbH** - are a young software company from Saarbrücken, which primarily develops B2B solutions for companies in industry, automotive, robotics and safety & monitoring in the field of computer vision. With our core competence of **embedded intelligence**, we rely on the use of AI and advanced machine learning. From problem identification to the use of the latest technologies, we support our customers in continuously improving their products and processes.

Our HQ is located in Saarbrücken/Römerkastell: Am Holzbrunnen 1A, 66121 Saarbrücken.

More information at: <http://www.setes.de>

who we are looking for

We are looking for **working students (m/f/d)** in the field of marketing who would like to take over tasks for website optimization and support of media channels in a growing startup. Remote work from home is possible. Working hours are agreed individually. The remuneration is **14 € / h**. Is assumed:

- University degree in the field of business administration or media informatics
- Experience with SEO optimizations, social media, content design
- Very good English and German language skills

what we offer

We offer an agile working environment in an open, multinational team and the freedom to work on tasks independently, as well as to participate in research and development of current topics related to AI and machine learning. The SETES HQ is very easy to reach by public transport (train/bus). Canteen and supermarket are in the immediate vicinity. We also offer the prospect of full-time employment. We welcome all applications regardless of gender, nationality, ethnic and social background, religion/belief, disability, age, sexual orientation or identity. Notes on the data protection declaration under the following link: [Datenschutz](#)

We look forward to **meaningful applications with a CV and telephone number** (PDF) to: bewerbung@setes.de